



Илья Анатольевич Соков, кандидат исторических наук, доцент Волгоградского государственного университета, в котором работает с 2005 г. по настоящее время. Автор двух личных и одной коллективной монографий, автор сборника научных статей, двух учебных пособий и более шестидесяти различных работ. Научные интересы – в области политической истории Канады. В 2012 г. проходил научную стажировку в университете Дальхаузи, Новая Шотландия, Канада. Состоял руководителем НИР по ФЦП

2009–2013 гг. Участвовал в более чем тридцати международных научных и научно-практических конференциях с докладами и сообщениями. В настоящее время – соискатель на получение степени доктора наук по специальности 07.00.03 Всеобщая история.

Ilya Anatolevich Sokov, Candidate of Historical Sciences, Associate Professor of Volgograd State University. The author of two monographs and one collective monograph, two textbooks and about 60 scientific articles. The scientific interest of the author is the political history of Canada. The author passed the scientific internship at Dalhousie University (Nova Scotia, Canada) in 2012. The author was also the project director of the Federal Program during 2009-2013. He took part in about 30 international, federal and local conferences. Ilya Sokov is an applicant for the degree of Doctor of Sciences on General History.